



# Menzinger Lausbuam

**Die Stimmungsband aus München!**

Diese professionelle Tanz-, Stimmungs- und Partyband begeistert das Publikum mit den stärksten Gute-Laune-Hits der letzten 30 Jahre! Die „Lausbuam“ garantieren Tanzmusik, Partysound und professionelles Entertainment in sämtlichen Stilrichtungen von Volksmusik über Schlager, Oldies bis Pop und Rock.

Gegründet wurden die Menzinger Lausbuam bereits 1994. Ob Markus mit der steirischen Harmonika oder mit der Gitarre oder Thomas an den Keyboards oder auf dem Akkordeon spielt, die beiden Münchner "Urgwaxer" überzeugen mit musikalischer Harmonie und es gelingt den beiden leicht, die gute Laune auf das Publikum zu übertragen. Die Stimmung der Gäste macht den Erfolg einer Veranstaltung aus. Die Menzinger Lausbuam haben sich mit Witz und Humor sowie einem vielseitigen Musikprogramm längst in die Herzen ihres Publikums gespielt. Kein Wunder also, dass ihre Fangemeinde stetig wächst.

Ob internationale Tanzmusik oder zünftige Stimmung gespickt mit Showeinlagen, mit den Menzinger Lausbuam wird jede Veranstaltung zum Erfolg. Das aktuelle Repertoire umfasst die ganze Breite der Unterhaltungsmusik. Ob Schlager, Oldies, Volksmusik, Oktoberfest-Hits, Ballermann- und Après-Ski-Hits oder aktuelle Songs aus den Charts. Besonderen Erfolg haben sie mit ihren, im bayrischen Dialekt neu interpretierten Arrangements bekannter Hits aus den Sparten Rock'n'Roll, Schlager und Country.

Unvergessliche Oldies wie „Fürstenfeld“, „Depperter Bua“ oder „Griechischer Wein“, Goldene Schlager wie „Schatzi schenk mir ein Foto“, „Ein Stern, der Deinen Namen trägt“, „So a schöner Tag“, „I sing a Liad für Di“ oder „Ein Bett im Kornfeld“ sowie Partyhits wie „YMCA“ oder „Hey Baby“ wechseln sich mit rockigen Klassikern wie „I love Rock'n'Roll“, „Skandal im Sperrbezirk“, „Viva Colonia“ oder „Summer of 69“ ab. Bei Zeltfesten, Oktoberfesten und Schützenfesten gehört natürlich viel volkstümliche Stimmungsmusik mit Hits aus Bayern und Österreich zum Standardprogramm.

Egal ob Oktoberfest, Zeltparty, Hochzeit, Geburtstagsparty, Tanzabend, Betriebsfest oder da wo einfach gute Musik und Stimmung gebraucht wird, die „Lausbuam“ können fast überall eingesetzt werden. Die Jungs bestechen mit gemütlicher bayrischer Heiterkeit, fröhlicher Stimmung, Witz und Schmä. Bei Apéros, Messen oder bei einer Hüttengaudi können die versierten Musiker auch „unplugged“ ohne Verstärkeranlage spielen.

Bei grösseren Events ist die Band auch als Partytrio „Flottn3er“ unterwegs. Die Band „Flottn3er“ besteht aus den drei Musikern Markus, Damian und Werner. Diese Formation spielt hauptsächlich Tanz- und Partymusik mit einem witzigen Showprogramm und aktuellen Charts.

Durch die qualitativ hervorragende Ton- und Lichtanlage kann ein optimales Musikerlebnis garantiert werden. Let´s have a Party und „a mord´s Gaudi“!

